



## **Koppigen holt sich dank einer hervorragenden Willensleistung die nächsten 3 Punkte!**

Von Matthias Friedli

Am Samstag, dem 13. April stand für 1. Mannschaft von Koppigen ein wichtiges Auswärtsspiel an. So stand mit dem FC Langenthal ein Gegner gegenüber, welcher ebenfalls die beiden Spiele der Rückrunde vor dieser Partie gewonnen haben. Ein grosser Ansporn für die Equipe aus Koppigen lieferte die Ausgangslage. Denn würde der KSV bei einem Sieg den FC Langenthal in der Tabelle überholen und neu den dritten Rang belegen. Und so betonten die beiden Trainer vor dem Spiel die Wichtigkeit und machten uns klar, dass dieses Spiel dieses Team gewinnen wird, welches dies mehr wollte.

Und so startete man konzentriert in die Partie. Beide Teams starteten verhalten und das Offensivspiel kam nur langsam ins Laufen. In der 14. Minute kam Koppigen aber zu einem Eckball. Der Ball von Jost kam hervorragend zur Mitte, wo Jungspund Lehmann nur noch den Kopf hinhalten musste. Das 0:1 von Koppigen zeigte erneut die Standardstärke des Auswärtsteams auf. Doch nach dem Führungstreffer musst man auch Langenthal erste Halbchancen gewähren. Die Weitschüsse zogen jedoch weit am Tor vorbei. So konnte man sagen, dass Koppigen ein gutes Spiel zeigte und mit ihrer aufsässigen Spielweise kaum Chancen zuliessen. Offensiv konnten hingegen immer wieder Nadelstiche gesetzt werden. Beispielsweise in der 32. Minute war es C. Wyss, welcher plötzlich alleine vor dem Torwart von Langenthal auftauchte, jedoch nicht reüssieren konnte. Damit zeichnete sich eine 0:1 Pausenführung ab und einige Akteure waren in den Gedanken wohl schon in der Pause. Dies konnte man auf jeden Fall meinen, wenn man den 1:1 Ausgleichstreffer in der 42. Minute anschaute. So kam es nach einem abgeblockten Schuss zu einer Kerze, welche hoch durch den Strafraum der Koppiger flog. Die Verteidigung rechnete fest damit, dass Goalie Bernhard diesen Ball fangen wird. Dieser sah den Ball jedoch aufgrund der Sonne nicht und bewegte sich dementsprechend nicht zum Ball. So konnte der Langenthaler im Fünfmeteraum den Ball noch annehmen und zum 1:1 in die Maschen schieben. Ein kuriose Tor, welches so nicht hätte fallen dürfen. Doch damit nicht genug. Nur 3 Zeigerumdrehungen später lag der Ball bereits wieder hinter Bernhard im Tor der Koppiger. Nach einer Flanke von rechts konnte Langenthal tatsächlich noch die 2:1 Führung erzielen. So lautete das Pausenresultat nicht mehr 0:1, sondern plötzlich 2:1. Koppigen hatte sich durch schlechte 5 Minuten die ganzen 40 Minuten zuvor kaputt gemacht.

Nun war es wie die Trainer bereits vor der Partie gesagt haben eine Willensfrage. Es galt Herz zu zeigen und sich zurückzukämpfen. Der Start der zweiten Halbzeit liess jedoch noch nicht erwarten, was später noch passieren sollte. So war es Langenthal, welches zuerst zu den besseren Torchancen kam und auch das 3:1 hätte erzielen können. Doch Koppigen überstand diese Phase wohl auch mit etwas Matchglück unbeschadet. Mit der Zeit kam auch Koppigens Offensive zurück ins Spiel. In der 72. Minute war es wieder einmal Lehmann über rechts, welcher an seinem Gegenspieler vorbeizog, zu Marti weiterspielte und dieser wiederum den Ball in die Lücke zu Riesen durchsteckte. Riesen behielt im Strafraum die Ruhe und legte zurück auf Mosimann, welcher zum 2:2 einschieben konnte. Es war eine herrliche Kombination, welche die Hoffnung zurückbrachte. Denn man war nicht zufrieden mit diesem Punkte und wollte nun den Sieg. Mit ganz viel Herz und Wille warf man noch einmal alles rein. Und so verdiente man sich auch, was in der 90. Minute passierte. Jost marschierte durch das ganze Zentrum und liess ungefähr 5 Gegenspieler hinter sich bevor er mustergültig zu Riesen passte. Dieser hatte nur noch einfaches Spiel und schob zum 2:3 ein. Die Freude war riesig und das Spiel gedreht.

Damit gewinnt die 1. Mannschaft auch das 3. Spiel der Rückrunde und belegt neu den 3. Rang in der Tabelle. Dieser grossartige Sieg war der Beleg für den Charakter dieses Teams, welches mit viel Herz gespielt hatte und den Sieg mit viel Wille nach einer Partie mit Hoch und Tiefs doch noch einfahren konnte. Nun gilt es an den Tiefs zu arbeiten und nächste Woche gegen den FC Roggwil die gute Form weiter zu bestätigen. Wir würden uns am 20. April auf dem Chilchacher über viele Zuschauer freuen.

---

**FC Langenthal – Koppiger SV            2:3 (2:1)**

Tore: 14. 0:1 Lehmann (Jost), 42. 1:1 Tor Langenthal, 47. 2:1 Tor Langenthal, 72. 2:2 Mosimann (Riesen), 90. 2:3 Riesen (Jost).

Koppigen: Bernhard, Friedli, Sommer, Studer (62. Marti), Zwahlen, Jost, L. Wyss, Arrigoni (69. Mosimann), Riesen (91. Arrigoni), Lehmann (91. Lüthi), C. Wyss (62. P. Neuenschwander)